



Name	<b>Kirschroute</b>
Routenlogo	
Länge	22 km
Start	Schönenberg-Kübelberg
Ziel	Osterbrücken
Höhenmeter	Süd – Nord 365 Höhenmeter aufwärts, Nord – Süd 290 Höhenmeter aufwärts
Öffentliche Verkehrsmittel	•

Kurzbeschreibung	Die Kirschroute verdankt ihren Namen den zahlreichen Kirschbäumen, die das Tal des Kohlbachs im Frühjahr in ein Blütenmeer verwandeln. Sie verbindet den Glan mit der Oster im Saarland über die Höhen der westlichen Ausläufer des Nordpfälzer Berglandes. In einer Mischung aus Radstrecken entlang des Kohlbaches und welligem Anstieg auf die Oster-Höhen lädt sie zu Entdeckungen weiter Landschaften im äußersten Westen der Pfalz ein.
Die Route im Radwegenetz	Die Kirschroute verbindet den Glan-Blies-Radweg mit dem saarländischen Radweg im Ostertal.
Streckencharakter	Wegeführung: <ul style="list-style-type: none"><li>• Überwiegend Forst- und Wirtschaftswege</li></ul> Belagsqualitäten: <ul style="list-style-type: none"><li>• Bis auf kurze Abschnitte auf den Osterhöhen asphaltiert.</li></ul>
Anforderung	Einige längere Anstiege zum Saarland hin erfordern geübte Kräfte, aus dem Ostertal heraus steile Strecke.
Diagramm	